

# *Reprimen protestas en Indonesia que exigen transparencia en los resultados electorales*

---



Yakarta, 22 may (RHC) Al menos seis personas murieron y otras 200 resultaron heridas en Indonesia, debido a la represión policial desatada contra una protesta en la capital que exigía transparencia en los resultados de los comicios generales en este país, donde resultó reelecto como presidente el actual mandatario, Joko Widodo.

El alcalde de Yakarta, Anies Baswedan precisó en sus declaraciones a la prensa que los heridos fueron trasladados inmediatamente a cinco hospitales en la ciudad, mientras se investigan las circunstancias que provocaron los seis fallecimientos.

De acuerdo con el portavoz de la policía de Yakarta, Prabowo Argo Yuwono, las protestas que comenzaron de forma pacífica este martes tras el anuncio de los resultados electorales se tornaron violentas por la noche, lo cual obligó a la fuerza policiaca lanzar gases lacrimógenos a la multitud.

Afirmó también que se movilizaron unos 40 mil agentes de la policía y militares para mantener la seguridad, y fueron detenidas más de 20 personas, acusadas de provocar disturbios en la capital del país.

Por otro lado, medios locales señalaron que aún se concentran manifestantes en el área alrededor de las oficinas centrales de la Agencia de Supervisión de Elecciones (BAWASLU), y de la Comisión de Elecciones Generales de Indonesia (KPU), en esta ciudad.

Los resultados oficiales de los comicios generales en este país, efectuados el 17 de abril pasado, confirmaron la victoria de Widodo, con el 55,5 por ciento de los votos, frente al 44,5 por ciento obtenido por su rival Prabowo Subianto, exjefe militar y miembro del Partido Movimiento Gran Indonesia.

El Tribunal Constitucional de esta nación otorgó un límite de tres días, hasta el 24 de mayo próximo, para que los partidos políticos presenten sus demandas contra los resultados electorales anunciados.-

En declaraciones a los medios de comunicación en la sede de la Policía Nacional, el inspector general Mohammad Iqbal dijo que 58 'provocadores' detrás de la violencia fueron arrestados. El evento no fue masivo y espontáneo, fueron protestas 'diseñadas', agregó sin dar más detalles.

La Comisión de Elecciones Generales de Indonesia (KPU) anunció que Widodo obtuvo 85 millones de votos, es decir 55,5 por ciento de aceptación, mientras su adversario Prabowo Subianto recibió la aceptación de 68 millones de ciudadanos, que representan el 44,5 por ciento.

Tras la divulgación de los datos finales, Prabowo rechazó firmar el acta de la KPU y manifestó en rueda de prensa que no aceptará el resultado mientras los cálculos se fundamenten en un fraude "estructural, sistémico y masivo".

Sin embargo, la Agencia Supervisora de Elecciones (Bawaslu) negó la existencia de irregularidades a gran escala que pudieran afectar las conclusiones de los sufragios efectuados el pasado 17 de abril.

Las protestas en Yakarta frente a la sede de Bawaslu fueron organizadas principalmente por grupos que apoyan a Prabowo, informa el sitio local de noticias Jakarta Post.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/191458-reprimen-protestas-en-indonesia-que-exigen-transparencia-en-los-resultados-electorales>



**Radio Habana Cuba**